

Die Kreisdelegiertenkonferenzen wählen entsprechend dem von den Bezirksleitungen festzulegenden Schlüssel ihre Delegierten zur Bezirksdelegiertenkonferenz.

Das auf den Kreis- bzw. Bezirksdelegiertenkonferenzen gewählte leitende Parteiorgan (die Kreis- bzw. Bezirksleitung) wählt die Sekretäre. Es beruft die Mitglieder des Büros für Industrie und Bauwesen bzw. für Landwirtschaft sowie der Ideologischen Kommission, die nicht Mitglieder des gewählten Organs sein müssen.

Die Büros und die Ideologischen Kommissionen der Bezirksleitungen berufen nach den Bezirksdelegiertenkonferenzen differenzierte Parteiaktivtagungen ein und erläutern hier die Beschlüsse der Bezirksdelegiertenkonferenz und die sich daraus ergebenden spezifischen Aufgaben für den jeweiligen Industriezweig und für die Landwirtschaft.

## I

Ausgehend vom Siebenjahrplan und der Durchführung der technischen Revolution besteht die Hauptaufgabe der Parteiwahlen darin, durch eine wissenschaftliche Leitungstätigkeit und Erhöhung der Rolle der Grundorganisationen die schöpferische Initiative der Parteimitglieder und der gesamten Bevölkerung breit zu entwickeln und auf die Durchführung der ökonomischen Politik der Partei, die umfassende Durchsetzung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung der Volkswirtschaft, die Steigerung der Arbeitsproduktivität und Erreichung des **Welt-niveaus in der Technik, der Technologie, in der Qualität und den Kosten** und auf die Entfaltung eines regen geistigen Lebens zu konzentrieren.

Bei den Parteiwahlen muß in allen Parteiorganisationen eine marxistisch-leninistische Atmosphäre des kühnen Herangehens an die Probleme des Kampfes um den wissenschaftlich-technischen Fortschritt und die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1964 geschaffen werden.

Die Grundorganisationen müssen sich gründlich mit den Grundfragen der Politik der Partei, mit der Rolle der DDR, mit den Vorschlägen zur Sicherung des Friedens und zur Lösung der nationalen Frage, wie sie Genosse Walter Ulbricht in seiner Rede auf der Festveranstaltung des ZK zum 45. Jahrestag der Gründung der KPD dargelegt hat und besonders mit den ökonomischen Aufgaben in ihrem Arbeitsbereich beschäftigen. Sie müssen durch eine breite politische Massenarbeit den Men-